
Ahora sí como dice la raza, el que aprovechó el

viaje ayer fue el gobernador de Nuevo León,

Jaime Rodríguez Calderón.

Pero ojo, no piense mal, resulta que El Bronco

utilizó los micrófonos para apuntar sus baterías

al gobierno federal.

De ahí que palabras más, palabras menos, el

gobernador señaló que Nuevo León no ha

recibido apoyo como se afirma.

Que es mentira que se hayan enviado recursos

para educación y la Pandemia, ha sido atendida

con dineros estatales.

Por lo que ya sabrá cómo se pusieron las cosas

en el Congreso local, durante la celebración de la

primera sesión de la nueva legislatura.

Y, en la que legisladores morenistas no dejaron

pasar la rola para darle una raspadita al Bronco,

quien no está manco, ni tullido.

Las hospitalizaciones según los números ofi-

ciales van a la baja, lo cuál hasta en cierta forma

es más que un aliciente importante.

Sobre todo, porque sirve como una especie de

válvula de escape, que ha ido despresurizando la

carga hospitalaria en Nuevo León.

Sin embargo eso no quiere decir que se tenga

números muy agradables en otros niveles del

registro elaborado por Salud estatal.

Y, si no lo quiere creer ahí tiene lo relativo a los

fallecimientos que continúa con niveles superi-

ores a las 50 victimas.

Lo mismo que los intubados, que guardan otro

nivel muy respetable en los hospitales Covid-19

y que de igual forma es preocupante.

Por lo menos en Nuevo León cinco menores de

edad, a reserva que se sumen más, podrán ser

vacunados contra el virus SARS COV-2.

Así lo confirmó ayer precisamente el titular de

Salud en Nuevo León, Manuel de la O Cavazos,

dada la promoción de amparos.

En este caso particular fueron los abogados

Jorge Alberto Morales Rojas y Manuel

Alejandro González, quienes lo ganaron.

Y, que en el mejor de los casos corresponde a

vacunas para los primeros menores de edad entre

los 12 y 18 años en a entidad.

Aunque el horno no está pa' bollos, los que casi

casi hacen fiesta son los diputados morenistas,

recien llegados al Congreso local.

Con eso de que la esperanza muere al último,

se dieron por bien servidos cuando las autori-

dades electorales les dieron la razón y les regre-

saron una curul.

Por lo que durmieron a pierna suelta, apenas

unas horas después de que ya se había tomado

protesta al poder legislativo ahora vigente.

Y, que en el caso de los morenistas, con un ele-

mento más, podrán realizar el trabajo conjunto

que les convenga, pero sobre todo, que un voto

es un voto.

Ah, por cierto eso de la diputada local que ha

sido objeto de criticas y cuestionamientos por su

camaleónico cambio de cachucha, deja en claro

un par de cosas.

Que en eso del amor a los partidos políticos por

el que llegaron al legislativo no es una garantía

de nada y que la repesca de diputados por tener

el control absoluto es evidente.

De lo contrario cómo se explica el ir y venir de

una legisladora, como si anduviera en franco

trapecio, jugando a las sillitas en pleno amanecer

de la legislatura.

Poco serio se ve el movimiento y quienes lo

patrocinan, pero esta ''chamuscada'' como en el

beisbol, en tres y dos, no quiere decir que las

cosas se van a detener, pues el camino es largo.
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Cómo lo habría planteado en pro

de.una eficiente movilidad y

esparcimiento  social para los

sapoetrinos, el Alcalde de San

Pedro, Miguel Treviño de Hoyos

expuso los avances de las mejoras

de la Avenida Vasconcelos, con

recuperación eficiente de espa-

cios. 

Con ello el Municipio de San

Pedro  inició este miércoles los

trabajos de recuperación de espa-

cios públicos para el proyecto

Nueva Vasconcelos, en el tramo

comprendido entre las calles

Jiménez y Corregidora. 

En un operativo encabezado por

la Secretaría del Ayuntamiento

Sampetrino, en el que participa

personal de las secretarías de

Obras Públicas, Desarrollo Social

y de Protección Civil, se está real-

izando el proceso de notificación a

8 vecinos del acuerdo de

expropiación por causa de utilidad

pública, publicado hoy en el

Periódico Oficial del Estado. 

Con el apoyo de trabajadoras

sociales y asesores legales, cada

uno de los vecinos está siendo ori-

entado sobre la indemnización a la

que tiene derecho, que en este

caso incluye el valor comercial

total del inmueble, incluso en los

casos de afectaciones parciales 

Igualmente, se está ofreciendo el

apoyo de servicios de mudanzas y

resguardo de sus pertenencias en

bodegas de manera gratuita, toda

vez que los trabajos de demolición

de las edificaciones expropiadas

comenzarán hoy mismo. En los

predios que solo fueron expropia-

dos de manera parcial, se constru-

irán muros con las mismas carac-

terísticas de los anteriores en los

nuevos límites de la propiedad.. 

El proyecto de “La Nueva

Vasconcelos” es una intervención

vial y peatonal en el tramo de

Jiménez a Corregidora, con una

ampliación a cuatro carriles, dos

por cada sentido, banquetas

amplias, nuevo arbolado, cruces

peatonales seguros, gestión del

transporte público, semáforos

inteligentes y la eliminación de

cableado aéreo. 

En la obra, en la que se proyecta

una inversión de 125 millones de

pesos, también se contempla

nueva iluminación, obra pluvial,

equipamiento urbano, señal-

ización y accesibilidad universal,

contando con guía táctil en las

banquetas. 

La avenida José Vasconcelos es

considerada como un eje metro-

politano de movilidad por el

Programa Integral de Movilidad

Urbana Sustentable PIMUS, y es

la avenida con mayor cantidad de

usuarios vehiculares y peatonales

del municipio. (AME)

Avanzan obras del proyecto “Nueva Vasconcelos”

El Alcalde del Municipio de San

Nicolás, Zeferino Salgado

Almaguer, destacó que el Premio

Estatal a la Mejor Gestión Integral

Municipal de Nuevo León, impulsa

y obliga al gobierno municipal a

hacer mejor las cosas.

“Esto se debe gracia a ustedes, los

ciudadanos, las ONG, las cámaras,

y todos aquellos que colaboran

desde el consejo ciudadano, desde

sus oficios, con sus críticas, con sus

observaciones”, mencionó Salgado

Almaguer.

Asimismo, destacó que los nico-

laítas son los mejores habitantes,

los colaboradores, más críticos, y

más solidarios.

“Este premio es labor de todos los

que aquí vivimos, gracias y seguire-

mos trabajando para hacer aún

mejor las cosas de a como las hace-

mos hoy”, resaltó.

Dicho premio se entrega por déci-

ma ocasión y representa el

Galardón de mayor prestigio que

reconoce las iniciativas emblemáti-

cas que están mejorando las ges-

tiones de los gobiernos municipales

en México.

El edil añadió que este

reconocimiento es una invitación

para que los alcaldes transformen

las administraciones públicas

municipales y las conviertan en

empresas de calidad en temas de

servicios públicos con una estruc-

tura organizacional para tener

clientes contentos en la atención

que recibe

Este reconocimiento fue estableci-

do en 2010 y es co-organizado por

las más importantes asociaciones e

instituciones municipalistas del

país, con el propósito de promover

el mejoramiento de la calidad de

vida en las ciudades mexicanas.

Se está trabajando sobre la importante avenida sampetrina

Las Ciudades de Juárez y Santa

Catarina culminaron este miércoles

la aplicación de la primera dosis de

los jóvenes de entre 18 y 29 años

de edad. 

Por ello desde temprana hora  las

autoridades locales de ambas ciu-

dades se dieron a la tarea de cuidar

que todo se llevará en orden y en

tiempo y forma. 

Tan es así que la meta no era nada

fácil de concretar pues tan solo en

Santa Catarina habrían de vacunar

más de 60 mil chavos. 

Mientras que en Juárez estás

labores fueron titánicas, y tuvieron

que  desplegar a oficiales y cadetes

de la Secretaría de Seguridad

Pública y Vialidad de la localidad. 

Es de decir que en el caso de

Santa Catarina  al terminar la apli-

cación de la primera dosis para

jóvenes de 28 a 29 años, sumó 195

mil 995 vacunados en las 8

brigadas que se han realizado. 

Con ello ya un 89 por ciento de

los habitantes, por lo menos tienen

una dosis, y están protegidos con-

tra el COVID19, por lo que se

puede considerar a Santa Catarina

como una ciudad protegida y con

salud. 

Ayer en el tercer y último día de

vacunación contra el covid19 en

Santa Catarina, fueron inoculados

con la primera dosis más de 58 mil

675 jóvenes de 18 a 29 años,

mujeres embarazadas y personas

rezagadas mayores de 30 años de

edad, en los módulos de HEB La

Puerta y Plaza Sendero. 

En ambos centros de vacunación,

el biológico de la farmacéutica

Moderna, volvió a llegar puntual

por parte del Gobierno Federal, por

lo que el proceso inició unos 30

minutos antes de la hora programa-

da. (AME)

Culminan Santa y Juárez su vacunación a 18-29

Impulsan premios a SN 
a hacer mejor las cosas

Zeferino Salgado dijo que los premios los impulsan a trabajar

Fue todo un éxito la vacunación en estos municipios

César Garza Villarreal, alcalde de

Apodaca señaló que están en con-

stante comunicación con la

Secretaría de Bienestar Social, para

la gestión de las vacunas contra el

Covid-19, para los jóvenes de 18 a

29 años.

El ejecutivo municipal señaló que

el municipio está listo para la jorna-

da de vacunación, por lo que en el

momento que le digan que llegaron

los biológicos, se instalarán de

inmediato los módulos.

Estoy en constante comunicación,

con la Secretaría de Bienestar, para

la vacunación de 18 a 29, Apodaca

está listo, si mañana llegan, mañana

instalamos todo”, dijo el alcalde de

Apodaca.

Garza Villarreal señaló que el

municipio tiene 600 trabajadores

que apoyarán en la jornada, cabe

destacar que hace dos semanas se

vacunó en el municipio a las per-

sonas de 30 a 39 años.

El alcalde de Apodaca manifestó

anteriormente, que el municipio de

Apodaca al ser un municipio jóven,

la población que abarca este sector

es mucha, por lo que se requieren

más vacunas que en otros lugares.

“Tenemos más de 600 traba-

jadores municipales, esperando

solamente que las vacunas lleguen,

para de inmediato organizarlo, ya

faltan unos cuantos días, estamos

en contacto y estamos en comuni-

cación”, señaló.(ATT)

Gestiona Apodaca
vacunas para

los jóvenes

Se siguen buscando vacunas

La Alcaldesa Cristina Díaz, ofre-

ció trabajar a favor de la educación

con maestros que brindan servicio

en escuelas de Guadalupe, para lo

cual gestionará apoyos de empresas

y fundaciones nacionales e interna-

cionales.

Después de reunirse con los

Secretarios Generales de las

Secciones 21 y 50 de maestros,

Guadalupe Salinas Garza y José

Luis López Rosas; así como con

representantes del Comité Ejecutivo

del Sindicato Nacional de

Trabajadores de la Educación, la

Edil reiteró el compromiso con la

enseñanza de niños y jóvenes de

Guadalupe.

Cristina Díaz recibió del gremio

magisterial una lista de necesidades

en los planteles educativos instala-

dos en el Municipio, ante el inicio

del Ciclo Escolar 2021-2022.

La Edil destacó que en Guadalupe

la mayoría de las 540 escuelas del

nivel básico del sector público, con-

tinuarán con clases en línea, solo en

una mínima cantidad de planteles se

ofrecen las clases presenciales o

con la modalidad mixta.

“Tenemos que buscar el cómo sí

trabajar, para que las escuelas estén

en las mejores condiciones y estare-

mos en la mejor disposición, en lo

que esté a nuestro alcance”,

expresó.

Agregó que busca reunirse con

empresas locales, que pudieran apo-

yar en la rehabilitación de escuelas,

que requieren reparación de ven-

tanas, sanitarios, puertas y la apli-

cación de pintura.

Todas las acciones a favor de la

enseñanza, dijo, deberán ir encami-

nadas a contrarrestar la desigualdad

educativa generada por la pandemia

del Covid-19, dado que un por-

centaje importante de alumnos no

contaban con la tecnología nece-

saria . (IGB)

Ofrece Cristina Díaz 
trabajar  por los maestros


